



福井市安居小学校 学校通信

安居っ子だより

令和2年 4月14日 No.3

〒918-8076 福井県福井市本堂町 4-12
 (市外局番 0776) Tel: 37-1004 Fax: 37-1582
 E-mail: ago-e@fukui-city.ed.jp



入学式に飾る予定だった花です。突然の延期で花屋さんもキャンセルが間に合いませんでした。

保護者の皆様、ご家族の皆様、本当に毎日ありがとうございます。
 専門家の意見では「日本が試される1ヶ月」と言われています。皆さんそれぞれがとても大変ですが、ともに協力して、励まし合って頑張りましょう。

課題等配付へのご協力ありがとうございました



4/8~10に行った課題等の配付の際には、お忙しい中、学校までお越しいただきありがとうございました。3密を避けるため、

- ①玄関の扉は常時全開放
- ②一度に集まらないため3日に分ける
受付には印を置いて、間隔をとる
- ③教職員の対応は距離を置く

という方法で行わせていただきました。
 離れて話しかけたため失礼な感じになってしまいましたが、感染予防のためご理解をお願いいたします。
 当日は、感染拡大が心配される中、お越しいただき本当にありがとうございました。

注意!

先日、越前市の児童宅に、県教育委員会や越前市教育委員会に関連があることを語る団体（児童生徒をまもる協議会越前支部）から、自宅訪問で家の中に入ることが書かれた書面が届いたり、敦賀市では不審な男女組が個人宅を訪問したりする事案が発生しました。この団体につきましては、県、市教育委員会とは、全く関係はありません。福井市では、今のところ確認されていませんが、子供たちやご家族の安全を守るため、以下の点について注意をお願いします。

- ①子供だけで対応しない。
- ②知らない人が訪問しても扉を開けない。
- ③玄関の施錠を徹底する。
- ④変わったことがあれば保護者にすぐに連絡できるようにする。



教職員の在宅勤務についてのご協力のお願い

今般、知事より緊急事態宣言直前という本県の状況から「県民行動指針」が発表され、感染拡大のリスク低減に向けた職場における計画的在宅勤務の促進や、社員、職員に対する出勤時の検温、手洗いの励行、マスクの着用など健康管理を徹底するよう示されました。市内全小中学校においても、市教育委員会を通じ県教育庁より、教職員の在宅勤務による学校職場の感染拡大防止策を講じるよう通知がありました。

これを受けて、安居小学校でも今週13日(月)より、毎日半数以上の教職員を在宅勤務とし、学校勤務での人数を通常の半数以下に抑えております。

保護者の皆様には、担任への連絡等に時間がかかることもありますので、ご理解をお願いいたします。また、一時預かりも可能な範囲内で対応させていただいておりますが、今後、十分に目が行き届かない場面が生じることも予想されますので、ご了解いただくとともに、ご家族の方の職場の働き方の変化等に合わせてご検討いただけますと幸いです。

大変心苦しいお願いですが、社会全体で感染拡大防止に取り組む大切な時期ですので、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

小学生のみなさんへ (大人から読んであげてください。)

生活リズムを崩さず気分転換を

学校がお休みになり、友達と会えなかったり外で遊ぶ機会が少なくなったりしていますが、心の健康にも気をつけましょう。

まず、テレビやインターネットを見すぎないことが大切です。新型コロナウイルスの情報に触れることで、気持ちが落ち込むようならあまり見ないようにしましょう。テレビなどを見てわからない事や心配があれば、大人に聞いてほしいと思います。

生活リズムを崩さないことも重要です。家の中でも工夫して体を動かすことをお勧めします。



テレビを見すぎない



規則正しい生活を



心配なことがあれば大人に聞こう